

---

# **Proklamationen für den Monat Tewet**

Vor der sichtbaren und unsichtbaren Welt erkläre ich über mir und meinem Haus:

- Gott startet in diesem Monat eine neue Bewegung! In seiner Barmherzigkeit handelt er an uns!
- Gott spricht durch seine Propheten in unser Leben hinein. Unsere Ohren sind offen, unsere Herzen antworten. Wir hören nicht nur – wir gehorchen!
- Der Herr verkündet sein Eingreifen in den Nationen. Throne wanken, wenn Gott spricht. Sein Reich breitet sich aus – gerecht, wahrhaftig und unaufhaltsam.
- Gott offenbart leere Formen ohne lebendige Umkehr. Wir wählen Wahrheit statt Fassade, Herzensgehorsam statt religiöser Gewohnheit.
- In diesem Monat richten wir die Augen unseres Herzens ungeteilt auf Jeschua. Er ist unser Maßstab, unser Ziel und unser Leben.
- Wir wachen über unsere Augen und über das, was in sie hineinkommt. Licht darf bleiben – Finsternis hat keinen Zugang.
- In diesem Monat kämpfen wir glaubensvoll gegen verfestigte Sünde – und wir siegen durch das Blut des Lammes und das Wort unseres Zeugnisses.
- Wir ehren Gott mit unserem Erstlingsopfer. Wir setzen seinen dreifachen Segen frei und leben geheiligt vor ihm. Wir feiern den Sieg des Lichtes Jeschuas über jede erdrückende Dunkelheit des Feindes. Das Licht hat gesiegt.
- Wir demütigen unsere Herzen vor dem Herrn. Wir legen eigene Wege, Wünsche und Vorlieben nieder. Wir fragen nach Gottes Wegen – und wir gehen sie kompromisslos.
- Dieser Monat ist ein Monat des Sieges im Glauben. Nicht durch Kraft, nicht durch Macht, sondern durch den Geist des Herrn.
- Dieser Monat gehört dem Herrn. Wir hören, wir antworten, wir gehorchen. Und wir siegen – im Namen Jeschuas. Amen.